
 

4, rue Mirabeau 

31170 Tournefeuille    

Tournefeuille, le 23 janvier 2013 

 

à 

Monsieur Etienne Berthier 

 

Nous accusons réception de votre demande relative aux intentions de la liste 

« Demain Tournefeuille 2014 » concernant nos projets autour des modes doux 

de déplacements. 

Votre demande arrive à point nommé puisque nous sommes en train de 

diffuser aux dix mille foyers tournefeuillais un tract expliquant nos propositions 

en matière de circulation et de transports. Je vous en joins un exemplaire en 

avant-première : cela vous permettra de faire la distinction entre l’original et 

les copies, au cas où nos adversaires reprendraient nos propositions à leur 

profit. 

Vous constaterez que dans ce document, succinct par nécessité, nous avons 

fait malgré tout une place aux modes doux de déplacements. 

Le projet que nous évoquons, la mise en place d’une zone de circulation 

apaisée rue Gaston Doumergue, est une évolution de la piétonisation de cette 

zone que nous avions évoquée ensemble en 2010. Sachez que le Maire, actuel 

candidat à sa réélection, a purement et simplement enterré ce projet que nous 

lui avions soumis tout à fait officiellement à l’époque. L’approche de l’échéance 

électorale l’amènera-t-il à vous tenir un autre discours ? 

  



Nous avons regardé avec attention vos différentes propositions en vue 

d’améliorer la circulation à vélo à Tournefeuille. Nous comprenons 

parfaitement vos attentes mais notre liste  a fait le choix de ne pas tomber 

dans la démagogie électoraliste coutumière à certains ; nous ne nous 

engagerons donc sur aucune promesse qui s’avèrerait ensuite impossible à 

tenir. 

Les points à améliorer que vous listez sont toutefois une excellente base de 

travail sur laquelle nous nous pencherons lorsque nous accèderons à la Mairie.  

 

Je vous prie d’agréer, Monsieur, L’assurance de ma sincère considération 

Patrick Beissel 

 


